

Dringend! Blutspender in Greifswald und Grimmen gesucht!



Die Universitätsmedizin Greifswald hat einen dringenden Aufruf zur Blutspende gestartet. Die aktuellen Blutvorräte reichen nur noch für wenige Tage, was bedeutet, dass der notwendige Bedarf bis nach dem Jahreswechsel gedeckt sein muss. Insbesondere an Silvester und Neujahr, wenn aufgrund von möglichen schweren Verletzungen ein hoher Blutbedarf besteht, wird jede Spende dringend benötigt.

Vor Weihnachten hatten sich bereits 125 Menschen bereit erklärt, Blut zu spenden, was ausreichend Konserven für die Festtage sicherte. Um den Bedarf weiterhin zu decken, sucht auch das Deutsche Rote Kreuz (DRK) nach Blutspendern. In Grimmen, Landkreis Vorpommern-Rügen, findet heute eine Blutspende von 15 bis 18:30 Uhr im DRK-Kreisverband, Bergstraße statt. Zusätzlich können Blutspender in Stralsund, ebenfalls im Landkreis Vorpommern-Rügen, von 13 bis 19 Uhr

im Ärztehaus Schwedenschanze spenden.

Wichtige Informationen zur Blutspende

Interessierte sollten planen, mindestens eine Stunde für die Blutspende einzuplanen. Eine Terminvereinbarung ist über einen Online-Terminkalender oder telefonisch unter 03834 / 86 5478 möglich. Die Spendetermine werden im 5-Minutentakt vergeben, um Wartezeiten zu minimieren. Bei der Ankunft ist das Mitbringen eines gültigen Personalausweises oder Führerscheins zur Identitätsprüfung erforderlich.

Vor der Spende muss ein Fragebogen ausgefüllt werden. Anschließend erfolgt eine Voruntersuchung, in der Temperatur, Blutdruck und Hb-Wert gemessen werden. Die Ergebnisse, zusammen mit dem Gesundheitszustand und dem Fragebogen, dienen als Entscheidungsgrundlage für den Spendearzt. Bei einer erfolgreichen Blutspende wird in der Regel eine Menge von 500 ml abgenommen, was nur 5 bis 10 Minuten in Anspruch nimmt.

Nach der Spende bleibt der Spender einige Minuten unter Aufsicht im Spendesaal. Zur Erholung gibt es einen kleinen Imbiss sowie Getränke. Spender sollten in den nächsten Stunden starke körperliche Belastungen oder gefährliche Arbeiten vermeiden und ihren Spendearm 24 Stunden nicht stark belasten. Eine schriftliche Mitteilung bei auffälligen Laborbefunden wird ebenfalls ausgestellt. Der Blutspendepass wird nach der dritten Spende ausgegeben.

Bei gesundheitlichen Veränderungen nach der Spende, wie beispielsweise einer fieberhaften Erkrankung, sollten die Spender umgehend die Telefonnummer 03834 / 86 19368 kontaktieren.

Statistische Auswertung

Ort: Havelland, Deutschland
Vorfall: Sonstiges
Beste Referenz: [maz-online.de](https://www.maz-online.de)
Weitere Infos: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)